

## **ARIANE-CROSS Event 2012 in Bordeaux**

Vom 11. bis zum 14. Oktober war unser Astrium Germany Team wieder auf dem Ariane Cross vertreten mit 29 Läufern aus den deutschen Standorten Friedrichshafen, Ottobrunn, Lampoldshausen und Bremen. Dieses Jahr hatte der Astrium Standort Bordeaux als Veranstalter eingeladen.

Bereits am Donnerstagmorgen um 6 Uhr trafen sich die Bremer Teilnehmer am Flughafen und über Paris ging es nach Bordeaux. Dort trafen gleichzeitig auch die Kollegen aus Friedrichshafen ein und wir fuhren gemeinsam in unser Hotel. Wir hatten Zeit für einen ausgedehnten Stadtbummel entlang der Promenade an der Garonne und in die Altstadt von Bordeaux und einem gemeinsamen Essen.

Am Freitag unternahm ein Teil des Teams einen selbstorganisierten Ausflug mit zwei Mietwagen in das Weinanbaugebiet des Medoc, wo wir das exklusive Weingut Chateau Beychevelle in Saint-Julien besuchten mit einer Führung durch die Weinkeller, es war gerade Weinlese und die Trauben wurden in großen Ladungen angeliefert. Mittags organisierten wir ein Picknick am Strand der Garonne mit gutem Essen und Bordeaux-Wein. Danach besuchten wir noch das Weingut Lynch-Bage mit Führung und Weinprobe. Abends trafen wir uns zum gemeinsamen Essen in einem guten Restaurant in der Altstadt.

Am Sonnabendmorgen war der der Ariane-Crosslauf mit Start im Park am Ufer der Garonne. Die Strecke führte über die alte Brücke über den Fluss, entlang der Garonne über die Promenade und wieder zurück, diesmal ganz ohne Berge und Geländehindernisse. Nach anfänglicher Kälte wurde das Wetter besser und damit auch die Stimmung. Es starteten von unserem Team 8 Läufer über 2,5 km, 9 Läufer über 5 km und 11 über die 10 km Distanz. Wir erzielten einige gute Platzierungen, z.B. Andrea Hahn wurde 4. von 16 in ihrer Kategorie über 2,5 km, Sascha Wächter wurde 8. und Marc Gogol 10. von 33 Startern über 5 km. Auf der 10 km Strecke wurde Victoria Böhm die 2. von 11 und Britta Zielke die 2. von 26 Startern, Domenico Reggio wurde 6. von 40 und Bastian Ewald 8. von 52 Startern jeweils in ihren Kategorien. Astrium Germany konnte 3 Staffeln aufstellen und die schnellste gewann den 4. Platz von 47 Staffeln, was ein tolles Ergebnis ist.

Abends gab es die große Fete auf dem Weingut Chateau Lafitte Laguens bei Bordeaux. Das Menü und der Wein waren Spitze und die Stimmung super, besonders später bei der Disco-Musik. Bei der Siegerehrung bejubelten wir unsere zwei schnellen Damen, Victoria Böhm und Britta Zielke für ihre beiden 2. Plätze über 10 km in einem sehr starken Feld. Insgesamt betrachtet hat unser Astrium Team in der Gesamtwertung mit dem 7. Platz von 29 gestarteten Teams aus ganz Europa sehr erfolgreich abgeschnitten.

Der Sonntag war leider total verregnet, trotzdem machten wir noch einen Stadtbummel entlang der Garonne über einen Wochenmarkt in die Altstadt und in ein Cafe. Der Rückflug ging nachmittags zurück nach Deutschland. Rückblickend war es wieder ein tolles gemeinschaftliches Erlebnis für alle Astrium Ariane-Crossläufer, wir kennen uns schon seit vielen Jahren und jedes Mal ist es ein schönes Wiedersehen, aber wir freuen uns auch über die neu dazukommenden Kollegen.

Bremen, den 26. November 2012, Jürgen Weydandt